

Y AHI VA LA TERCERA SU OPINION, POR FAVOR

En los precedentes comentarios hemos visto como los dos caminos que, por el momento hasta aquí conducen, no reúnen las condiciones necesarias para el logro de aquella operancia que es lógico esperar de cualquier camino.

Hoy, sin orden de prelación, ya que de habérselo propuesto debería éste figurar anterior a todos, vamos a referirnos a lo que, y en sentido figurado, podríamos llamar el tercer camino, representado por algo tan importante y definitivo como el mundo moderno lo constituye la propaganda.

Imaginar que por el hecho de haber dado en el clavo de cualquier fórmula o secreto, pudiera el comerciante esperar sentado la llegada de los clientes que habrían de venirle por la senda de su espontánea intuición, sería ello tan ridículo como doloroso resulta ser ya nuestra recalcitrante pasividad en todo cuanto concierne a la propagación de nuestras bondades y excelencias de clima y de paisaje.

Por no referirnos más que a un hecho vulgar y sin más propósito ni trascendencia que no sea la de hacer menos incoloro el presente comentario, citaremos como ejemplo entre los mil, el hecho ocurrido este verano y según el cual, mientras los viajeros de la Renfe podían enterarse que Premiá celebraba su Concurso Hípico, como Masnou, entre los varios, su típica Verbena de Santa Rosa, la mayoría de las fiestas de la Costa Brava y solo salvando excepciones ya de todos conocidas, que

(Termina en la pág 4)

Al intentar proseguir hoy nuestra encuesta sobre el futuro de la Rambla Vidal, vemos como nuestro archivo acusa recibo de la carta que a continuación publicamos y que literalmente así dice:

«Sr. Director: Tan plausible encontré la idea de abrir una encuesta referida a la mayor y popular de nuestras Ramblas, que tanto por la buena intención como por la excelencia del tema, no dudo en tributar a V. mi reconocimiento como ciudadano, a la par que mi elogio como lector habitual de su amena publicación

Solo falta ahora que, como digno remate a la presente encuesta, hallen tales opiniones, por la misma bondad con que son dichas, aquella consideración y afecto que no dudo se merecen.

Y lo digo porque podría mostrar a V. varios ejemplares de diversas publicaciones locales anteriores a la suya y vería como, de haber existido un minimum de buena fe, podía la ciudad haber solucionado muchas cosas que todavía continúan insolubles. Pero a ello se oponía, sin distinción de grados ni matices, solo por ser costumbre inveterada de todos los tiempos, el hecho har to presuntuoso de considerar que las ideas o iniciativas solo podían existir en privilegio permanente de monopolio.

Es por eso que cuando a nuestra edad se nos dice que el mundo avanza — cosa que, parcialmente, no negamos que sea cierta — nos quedamos tan frios e indiferentes, a lo menos mientras veamos que los hombres quedan, en abuso de su misma libertad, maniatados con sus eternos prejuicios.

Pese a toda la filosofía de mis

lineas precedentes y por el hecho de abrir la encuesta, a la que yo sinceramente colaboro, creo ya que CHUT cumplió con su deber frente a nuestra pequeña historia. Y si es verdad que los hechos quedan, ya que no los hombres, lo menos que quizás deba importarle es el resultado de su fin. Cuando la perspectiva de los días dé a todos su auténtico merecido, nadie podrá dudar que V. estuvo donde debía estar, como yo así aspiro al darle mi opinión que así también declaro:

La Rambla tiene para nuestra generación, tantos y tan bellos recuerdos, que mi particular opinión frente a las exigencias naturales, podría resultar cosa parecida a un mal consejo. Y con ello comprenderá que mi gusto sería que continuara como a tal Rambla, aun reconociendo que no siempre la posición sentimental compagina con el funcionalismo que hace variar las cosas según sean las necesidades de cada época

¿Pero es que existe ya un verdadero proyecto? ¿No sería posible construir en maqueta o dibujo la proyección de las dos soluciones? ¿Es que los que vamos a opinar, dirigentes y dirigidos, tendremos los suficientes conocimientos de causa, como para emitir con escrúpulo la sentencia? ¿Es que hay nadie que se atreva a tocar nada, en tal o cual sentido sin antes comprender la forma tangible, las perspectivas de tal continuación o de cual reforma? ¿Es que ya tenemos todos la suficiente capacidad de inventiva para imaginarnos y comparar ambas perspectivas?

Mi opinión pues, y por hoy al menos, es la de que debería comenzarse por donde, y desde siempre, empezó todo principio».

GUIXOLENSE DEL 93

CABALLERO: Si en su casa usan siempre Lejía LA PANCHITA, tiene usted suerte, ya que le ahorran dinero, mucha ropa, aparte de obtenerla más blanca que con otras lejías.

Transportes Reunidos
Palafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Hotel LAS "NOIES"

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza **CERVERA**
DAMM

NOVEDADES

G R A U

Rutilla, 19
Teléfono 226

TAXIS

SARRETA

La Mecanográfica Guixolense
SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33